



**En réponse à la vidéo faite par Stève Fah sur le fait qu'il se dégage de toute responsabilité sur le jeune prodigue, l'artiste réplique dans une vidéo incendiaire où il crache du venin et dit toute la vérité sur l'affaire.**

Visiblement, l'affaire petit fally n'a pas encore fini de surprendre plus d'un. Après la vidéo de l'influenceur Steve Fah dans laquelle il donne sa part de vérité sur sa possible déclinaison de responsabilité sur le « *petit fally* », comme pour dire du berger à la begère, *Maalhox le vibeur* dans un ton dont on lui connaît va lui aussi donner sa part de vérité dans une vidéo qui dure près de 2 heures.

Dans ladite vidéo devenue virale dans les réseaux sociaux, il revient notamment sur la genèse de son clash avec Stève Fah et estime par la même occasion être victime d'une cabale à cause du fait qu'il veuille défendre les intérêts de l'enfant et surtout de la famille. En effet, il estime qu'il était judicieux de mettre l'enfant en dehors de toute exploitation, mais qu'il importe de s'occuper de son éducation et surtout de son état de santé puisqu'ayant une infirmité mentale.

Il estime aussi que vue l'état de l'enfant, il ne serait pas indiqué de le laisser à des mains qui ne seront pas capable de prendre soin de lui comme l'as fait ses parents depuis des années. Dans un ton indigné il s'exprime : « **L'enfant d'autrui vous doit quoi ? Le petit là vous a**

***demandé quelque chose ? Vous prenez vous rêves, vos hallucinations vous venez les coller sur l'enfant ? Est-ce que vous savez les difficultés qu'un parent a pour élever un enfant handicap mental ? Faites très attention, on ne peut pas confier ce genre d'enfant à n'importe qui. On parle de la vie d'un enfant. Vous parlez même de quoi qu'on doit accepter dans ce pays ?... On a attrapé le voleur, il veut fuir et il dit qu'il lave ses mains. Tu ne vas pas fuir, tu vas gérer le retour de l'histoire de l'enfant là jusqu' la fin.... Donc l'enfant qu'on voit là c'était toi son Dieu on ne savait pas ? Parce que tu vis avec un soulard chez toi tu dis que tu as changé la vie de quelqu'un ? Il faut te méfier hein, un petit tintin comme ça. Il faut te méfier et je te parle là tu comprends bien. Faites vos choses-là avec les papas qui ont déjà raté leurs vies ; Mais cet enfant a encore toutes ses chances. Ne jouez pas avec tout ça... ».***

---